

南っ子



令和7年度学校だより 11月号
11月29日発行
延岡市立南小学校 No14
文責：校長 甲斐 憲一

楽しかった修学旅行！

6年生が11月20日(木)・21日(金)の日程で大分に修学旅行に行きました。一日目は中津市の中津城周辺施設と宇佐市の宇佐神宮や特攻隊の平和資料館・掩体壕などの見学を行いました。二日目は城島高原パークで半日ちょい過ごし、延岡に帰ってきました。

一日目は朝早く延岡を出発し、中津までかなり距離がありました。中津城や福沢諭吉旧宅など昔の建物が残る地域をグループごとに見学していました。道に迷うグループもありましたが、みんなで協力したり、地域の人へ聞いたりしながら見学場所を探していました。宇佐平和資料館等では特攻隊の当時の様子等を職員の方から説明を受け、しっかりと話を聞いたり、メモに書いたりと、一生懸命学習していました。戦争で多くの若者の命が失われ戦争の悲惨さも感じ取れたと思います。他の学校の先生から褒めていただくくらい、一生懸命にメモをとり、見学している6年生はさすがだなと感心しました。

二日目は子どもたちお待ちかねの城島高原パーク。グループごとに分かれいろいろな乗り物等に乗って楽しい時間を過ごしました。少し寒かったですが、子どもたちは元気いっぱい！でした。

参観日＆バザー

11月29日(土)に参観日とPTAバザーが行われました。2時間目から3時間目までフリー参観、その後にバザーでした。朝から多くの保護者がバザーの食べ物や催し物の準備等に参加していただき、11時からのスタートに間に合うように頑張っていました。もちろん子どもたちもバザーの前に参観授業で発表などを頑張っていました。参観授業が終わればバザーということで若干気持ちが落ち着かない感じで、帰りの会が終わるとチケットをもって足早に会場に向かっている子どもたちの表情がとてもうれしそうで、このような行事を計画・準備していただき本当に感謝です。

特に射的は大人気で、子どもたちが長蛇の列を作っていました。お菓子を狙って倒したらもらえるゲームなので上手な子はたくさんお菓子を持って帰っていました。コロナ禍で失った元気がこのようなイベントを通して復活していくことにうれしく感じたところでした。関係者の皆様お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。



【福沢諭吉旧居でハイチーズ】



【だご汁おいしかったよ】



【2年生の算数の授業】



【大人気の射的】